



**VERSICULO CLAVE:** *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

En Efesios 5:18 encontramos, como vimos en la lección anterior, dos mandamientos: El primero es ¡No os embriaguéis con vino! Y el segundo es ¡Sed llenos del Espíritu Santo! En el caso de la embriaguez hay libertinaje; cuando somos llenos del Espíritu Santo, nunca andaremos en ese libertinaje.

La embriaguez lleva a los hombres a perder el dominio propio y muchas otras cosas, en cambio el Espíritu Santo nos da ese dominio propio, esa templanza, el verdadero gozo, (Gálatas 5:22-23). Como hijos de Dios debemos ser **¡LLENOS DEL ESPIRITU SANTO!**, porque debemos entender que es imposible obedecer a Dios con nuestros propios recursos y fortaleza como humanos.

Si lo pretendemos hacer con nuestra propia fuerza y capacidad, terminaremos frustrados; y existe el peligro de calificar de legalismo, como lo hacen muchos, cuando se nos recuerda lo que dice Efesios 5:21

Podemos observar en el versículo 18 de Efesios 5, el contraste que hay entre la carne y el Espíritu. El embriagarse es el camino del orgullo, inmoralidad, avaricia, es la senda de las tinieblas y la necesidad total y absoluta, (Efesios 5:3-17). Así vivían los efesios (y nosotros también), cuando aún no eran pueblo de Dios. Por eso Dios a través del Apóstol Pablo, les exhorta a buscar la llenura del Espíritu Santo, para de esta manera, tener el poder de expresar en su diario caminar, una vida piadosa, controlada por Él.

La iglesia de Cristo, en sus inicios, estaba llena del Espíritu Santo, (Hechos 2:1-4), era una iglesia poderosa y por tal motivo Satanás usando a diferentes hombres, entre ellos a Saulo de Tarso, la perseguía porque era una amenaza para él y su dominio. Si la iglesia hubiera estado desprovista de ese poder que da el Espíritu Santo, nadie se hubiera interesado en ella, nunca Satanás se hubiera sentido amenazado.

Es muy importante diferenciar lo que es ser lleno del Espíritu Santo y los diferentes ministerios que el Espíritu lleva a cabo en cada persona que nace de nuevo. Veremos tres ejemplos de lo que no es **“ser lleno del Espíritu Santo”**:

- a) El bautismo del Espíritu Santo sucede cuando la persona que creyó y nació de nuevo, es incorporada por el Espíritu Santo al cuerpo de Cristo, (1ª. Corintios 12:13).
- b) Cada creyente se convierte en el templo del Espíritu Santo, (Juan 14:16)

- c) Cuando creímos en el evangelio, el Espíritu Santo nos selló y nos dio las arras de nuestra herencia, (Efesios 1:13-14).

Todo esto lo recibimos en fe por medio del Espíritu Santo. ¡Pero la llenura del Espíritu Santo es diferente! En la próxima clase lo estaremos estudiando.

**PREGUNTAS DE REPASO:**

- 1) *¿Qué contraste hay en el versículo 18 de Efesios 5?*
- 2) *¿Cómo vivían los de Éfeso cuando no eran pueblo de Dios?*
- 3) *¿Qué necesitamos hacer para poder vivir la vida obedeciendo a Dios?*
- 4) *¿Por qué era una amenaza la iglesia primitiva?*
- 5) *Explica los tres ministerios, que vimos en este estudio, del Espíritu Santo en el creyente.*